

# 卒業を迎えるにあたっての取組について

間もなく卒業を迎える六年生。この三学期は、「六年間の感謝を伝えよう」をテーマに、総合的な学習の時間の中で、今までお世話になった人やものに感謝を伝える企画や活動を行ってきました。

(下級生) 一〜五年生と一緒に、おにごっこやケイドロ、リレーをして盛り上がりました。また、原井つ子フェスティバルを復活させ、楽しいお店を準備し、楽しんでもらいました。

(友達) 六年生の友達一人一人に、寄せ書きをし、六年間の感謝とエールを伝え合いました。

(給食センター) 佐々木学校栄養士さんを学校にお招きし、美味しい給食を作ってくださいと感謝を直接伝えました。また当日は、六年生が考えて作った給食を食べていただく「逆給食」を行いました。

(家族) 家族のみんなへお手紙とプレゼント作りをしました。卒業式当日に、十二年間の感謝を込めて贈ります。お楽しみに！



(学校) 思い出のたくさん詰まった学校をさらに華やかに！ということと、花植えを計画し、正面玄関前の植え込みに、パンジーとビオラを植えました。最後の日まで、欠かさず水やりを頑張っています。学校に来られた際はぜひご覧になってください。

(先生) 先生たちに喜んでもらおうと、「先生ありがとう式」を計画しました。メッセージのプレゼントをしたり、六年生対先生で、本気のドッジボール対決をしたりしました。

(地域) 今年も、ふるさと先生とのミシン学習や見守り隊、赤いほっぺの皆さんの読み聞かせなど、様々な場面でお世話になりました。「地域の方への感謝の会」を計画し、感謝の気持ちを伝えました。低学年を思い出し、一緒に昔遊びをしたり、メッセージをお渡ししたりしました。

学習を通して、自分たちの学校生活がたくさんの人の助けや指導によって支えられていることを、改めて感じることができました。中学校に行っても、感謝の気持ちを忘れず、頑張ります！



# 六年生を送る会

三月二日に、「六年生を送る会」を行いました。この会は、毎年次の年に最高学年となる五年生が企画・実施しています。

五年生は、六年生へ今までの感謝の気持ちを伝えるために、縦割り班のみんなにメッセージを書いてもらって、六年生にプレゼントしました。また、六年間の思い出の写真をスライドにして会場に映し出したり、感謝のメッセージを込めたくす玉を作ったりしました。

## 【各学年の出し物】

- 一年 「似顔絵メダルのプレゼント」
- 二年 「きらきらカバンのプレゼント」
- 三年 「六年生のナイスランキング」
- 四年 「四年応援団」
- 五年 「六年生へ 感謝のダンス」
- 六年 「伝説の応援パフォーマンスをもう一度」



# ふるさと教育

今年度のふるさと学習も、「ふるさと先生」(地域ボランティアの方)やまちづくりセンターの方々に協力いただき、ふるさとの「ひと・もの・こと」を生かしている様々な活動を実施しました。どの学年でも多くの場面でお世話になりました。

一年生は、昔遊びでお世話になりました。けん玉やあやとり、お手玉など、ふるさと先生に教えていただきながら楽しく活動することができました。

二年生は、サツマイモの栽培や「町たんけん」でお世話になりました。原井の町を回りながら、「ふるさと先生」との会話を楽しんだり魅力的なお店の様子をたくさん発見したりしました。

三年生は、ふるさと先生との交流会をしました。一緒に楽しく活動することができました。

あすなる・すぎのこ学級は、「ふるさと先生」のアドバイスや手助けを受けながら、たくさんの野菜を収穫することができました。

四年生は、石碑調べや釣り体験でお世話になりました。

五、六年生は、家庭科のミシンの学習でお世話になりました。

ふるさと学習を通して、浜田の魅力を再発見し、浜田の「ひと・もの・こと」を大切にしていきたいという思いを育むことをねらいとして、今後も取り組んでいきます。